

II Asamblea de Adsis Joven del Cono Sur

El final de la experiencia "Paso Carrasco 2010" estuvo coronado con una nueva ASAMBLEA DE JÓVENES. Espacio libre a compartir, a cuestionar, a dirimir, a crecer en el regalo de ser ADSIS en nuestra particular etapa de vida.

Llegamos al día expectantes acerca de cómo abordar las temáticas elegidas para esta asamblea, siendo que observamos mucha heterogeneidad entre nosotros. La dinámica de la misma consistió por un lado en abordar el documento y lineamientos surgidos del encuentro anterior, en un exhaustivo análisis punto por punto; construir la nueva definición de AJ revalorizando las concepciones de cada región; y por otro se reflexionó acerca de cómo agudizar los sentidos para cumplir con el gran desafío de "ampliar nuestra carpa", y qué medios poner para seguir creciendo en nuestra pertenencia al Movimiento; se planearon cursillos de verano para profundizar necesidades, nuevas opciones para vivir nuestra vocación. Con el correr de cada consigna, notamos que se logró fácilmente consensuar y este consenso es fundamental para continuar dando pasos importantes. Nos llevamos el desafío de continuar nuestros caminos en contacto... caminando en comunidad.

Logramos MOVILIZARNOS, transmitir nuestras sensibilidades, revalorizar las opciones en vistas a proyectos de vida adultos y hasta asombrarnos ante diversos puntos comunes más allá de todas distancias geográficas, divergencias culturales o de origen.

Para muchos, este encuentro significó la confianza necesaria para comprender que somos parte importante del Movimiento y que, como tal, podemos aportarle riquezas al mismo.

Nos fuimos con fuertes desafíos: Afrontar nuestras labores, nuestras vivencias, la cotidianidad de la realidad... cada uno de nuestros caminos en compañía de hermanos, siempre con la impronta ADSIS.

Muchas gracias por todo. Les saludan las comunidades de Adsis Chile (Santiago-Temuco-Valdivia), Argentina (Ituzaingó-Varela) y Uruguay (Paso Carrasco).

Adsis Cono Sur

